

“La vida importa” – Pr Jim Sprengle
Domingo de la Santidad de la Vida Humana – 15 de febrero de 2026

- I. **Hebreos 2:14-15** – ¹⁴ Así que, por cuanto los hijos participaron de carne y sangre, él también participó de lo mismo, para destruir por medio de la muerte al que tenía el imperio de la muerte, esto es, al diablo, ¹⁵ y liberar a todos los que por el temor de la muerte estaban durante toda la vida sujetos a servidumbre.
- II. **Hay un gobernante actuando en este mundo** que quiere hacerte creer que la muerte es tu amiga.
 - a. Verán, como nos dice nuestra lectura de hoy, el diablo tiene el poder de la muerte.
 - i. Y una de las mayores mentiras de satanás es convencer a la gente de que la muerte puede resolver sus problemas... aliviar su sufrimiento... y darles el control... para que en lugar de temer, amar y confiar en Dios sobre todas las cosas, comiencen a temer, amar y confiar en la muerte.
 - b. Nuestras clases de confirmación siempre cubren los Diez Mandamientos como la Primera Parte Principal, y la importancia del Primer Mandamiento: “No tendrás dioses ajenos”.
 - i. ¿Qué significa esto? Que debemos temer, amar y confiar en Dios por encima de todo.
 - ii. Lo digo a menudo, pero ¿dónde ponemos nuestra confianza?
 1. ¿Medicina? ¿Dinero y seguridad financiera? ¿Una relación?
 2. Lo reconocemos o no, muchos de nosotros estamos creyendo la mentira de Satanás de confiar en la muerte.
 - c. La verdad de Dios mismo es que cada ser humano tiene valor y propósito desde el momento de la concepción hasta su último aliento.
 - i. Escuche de nuevo el Salmo 139: «Porque tú formaste mis entrañas; me tejiste en el vientre de mi madre. Te alabo, porque soy una creación admirable... Tus ojos vieron mi embrión; en tu libro estaban escritos todos los días que me fueron formados, cuando aún no existía ninguno de ellos». (Salmo 139:13-14; 16)
 - ii. El Señor también le dijo a Jeremías: «Antes que te formase en el vientre te conocí, y antes que nacieses te santifiqué» (Jer. 1:5).
 - iii. El Señor nos conoce desde la concepción y, como dice en Efesios 2:10, “Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas”.
 - d. Supongo que todos hemos escuchado la historia o conocemos a la persona... mientras lucha contra una enfermedad progresiva y fatal... o pierde movilidad y no puede salir a hacer las cosas que ama... o a un bebé

en el útero le diagnostican algún defecto o problema... o alguien tiene terribles problemas mentales.

- i. Piensa en la mentira que el diablo pone en el corazón de las personas en estas situaciones: ¿Cuál es mi propósito? ¿Qué sentido tiene todo esto? No quiero ser una carga para los demás. No me imagino traer al mundo un hijo que pueda sufrir.
- ii. En nuestro mundo actual, ahora tenemos formas en las que podemos tomar el control legalmente y confiar en la muerte para resolver lo que vemos como un problema...
 1. Suicidio asistido, o la frase más suave de “muerte con dignidad”, cuando una persona termina su vida antes de que lo haga su enfermedad... o en el caso de los Países Bajos, a las personas con cuerpos sanos, pero con trastornos mentales, se les permite ser eutanasiadas o morir con la ayuda de un médico.
 2. Aborto: países como Islandia afirman con orgullo que han eliminado prácticamente el síndrome de Down, pero lo que quieren decir es que casi el 100% de las mujeres que descubren que su bebé tiene síndrome de Down interrumpen el embarazo.
 - a. Sin embargo, muchos más embarazos interrumpidos se producen sin ningún tipo de diagnóstico y los bebés simplemente no son deseados.
 - b. Worldometer, un sitio web de estadísticas, informó que se realizaron 44 millones de abortos en el año 2022, lo que convierte al aborto en la principal causa de muerte humana en todo el mundo.¹
- iii. Sí, estas estadísticas y las muchas formas en que nuestro mundo abraza la muerte a menudo se describen como una “cultura de la muerte”.

III. **Como cristianos debemos preguntarnos... ¿Qué dice Dios?**

- a. Ya he mostrado los versículos bíblicos que nos ayudan a ver la mano de Dios en la creación de nuestras vidas desde el momento de la concepción.
- b. Además de esto, podemos acudir al Catecismo Menor y a la Tercera Petición del Padrenuestro: “Hágase tu voluntad” y “¿Cómo se hace la voluntad de Dios?”.
 - i. “La voluntad de Dios se cumple cuando Él quebranta y estorba todo mal consejo y propósito del diablo, del mundo y de nuestra naturaleza pecaminosa, que no quieren que santifiquemos el nombre de Dios ni que venga su reino.”
 - ii. Verán, la voluntad de Dios es quebrantar y obstaculizar los planes del diablo, como dice en 1 Juan 3:8: La razón por la cual Jesús “apareció fue para deshacer las obras del diablo”.

- c. Una y otra vez , la Biblia nos muestra que Dios hace su mayor obra a través de la debilidad y la fragilidad de este mundo, para que Cristo sea proclamado y el Padre sea glorificado.
 - i. Ya fuera Pablo, agobiado por su espina... o Mefiboset, lisiado y olvidado, pero llevado a la mesa del rey David (2 Samuel 9)... o Ana, estéril y afligida, pero elegida para dar a luz a Samuel, uno de los profetas más grandes de Israel... porque, como ella dijo, “[el SEÑOR] levanta del polvo al pobre; al menesteroso alza del montón de cenizas.” (1 Samuel 2:8)
 - ii. ¿Y acaso no escuchamos a San Pablo recordarnos en 1 Corintios 1:27-29: “Dios escogió lo necio del mundo para avergonzar a los sabios; y lo débil del mundo escogió Dios para avergonzar a los fuertes... a fin de que nadie se jacte en la presencia de Dios”?
- d. Satanás está haciendo todo lo posible para hacernos creer la mentira de que la muerte es algo bueno, que debemos aceptarla, y eso va en contra de la misma Palabra de Dios: 2 Timoteo 1:10 dice: “nuestro Salvador Cristo Jesús... abolió la muerte”, y 1 Corintios 15:26 dice: “el último enemigo que será destruido es la muerte”, e Isaías 25:8 dice: “[El SEÑOR] destruirá a la muerte para siempre”.
 - i. Parece bastante claro que la muerte no es algo bueno a los ojos de Dios, y qué terrible error es confiar en la muerte antes que en la voluntad de Dios.
- e. No pretendo conocer todas las situaciones, luchas y sufrimientos que las personas atraviesan... o las dolorosas y difíciles decisiones que tomamos al final de la vida... y muchos de ustedes han recorrido ese camino con alguien a quien aman, y saben el peso de esos momentos... pero esto es a lo que Dios nos llama en cada circunstancia: “No tendrás dioses ajenos”, lo que significa que temamos, amemos y confiemos en Él sobre todas las cosas.
 - i. Y aun cuando seamos débiles, inseguros o tengamos miedo, nunca seremos abandonados... siempre podemos recurrir a Él, arrojarnos en Su misericordia y confiar en que Él sostiene nuestras vidas... y las vidas de aquellos que amamos... en Sus manos llenas de gracia.
 - ii. Nuestro consuelo no se encuentra en decisiones perfectas, sino en un Salvador perfecto.

IV. **Ya ven, hay una muerte en la que puedes confiar.**

- a. Ésta no es la muerte que quiere satanás ... o la muerte que el mundo ve como solución para todo... o la muerte que viene del pecado.
- b. Sólo hay una muerte que da vida... la muerte de nuestro Salvador, Jesucristo... que es exactamente lo que nos dice Hebreos: “Él también participó de lo mismo, para destruir por medio de la muerte al que tenía el imperio de la muerte”.

- i. Consideremos lo que esto significa... porque Jesús voluntariamente tomó carne y sangre para poder morir... y a través de Su muerte, destruyó la muerte.
 - ii. La mayor arma de Satanás se volvió contra él, ya que constantemente usa la muerte para acusarnos y hacernos temer... para hacernos creer que el sufrimiento simplemente no tiene sentido y que la vida no tiene propósito.
- c. Pero nuestro Salvador entró en la muerte y salió vivo... y ahora la muerte ya no tiene dominio sobre nosotros... ya no tiene la última palabra... no pertenecemos a la muerte... pertenecemos a Cristo.
- i. La vida tiene valor porque Jesús entregó su vida por todos.
 - ii. Desde el momento en que fuimos formados en el vientre materno... hasta nuestro último aliento... e incluso más allá de la tumba... nuestra vida le pertenece a Él.
 - iii. Y porque Jesús vive, la muerte ya no es una solución... Cristo es nuestra vida.
- d. Así que, cada vez que el diablo te dice su mentira de que la muerte es buena... o cuando el mundo dice que la vida no tiene valor... o cuando tu propia naturaleza pecaminosa decide confiar en la muerte para resolver tus problemas... tú respondes con la cruz.
- i. Cristo mismo nos mostró lo mucho que importa la vida al entregar la suya en la cruz...
 1. Y Él nos dio algo que la muerte nunca nos podrá quitar...
 2. Vida... vida eterna... en Su nombre. Amén.

¹ Rocio Gomez, "El aborto es la principal causa de muerte en todo el mundo en 2018, matando a 42 millones de personas", Americans United for Life (19-04-24) Las estadísticas se actualizaron el 22/04/25.